

Dr. Hans Bauer

21. Januar 2013

Herrn  
Armin Herold  
Neuhausen 31  
95111 Rehau

Neuhausen und Goethe

Sehr geehrter Herr Herold,

mit großem Interesse habe ich Ihre Homepage über Ihren Heimatort Neuhausen studiert und möchte Ihnen meine Anerkennung aussprechen.

Als ehrenamtlicher Heimatpfleger im Lkr. Kitzingen freut es mich sehr, wenn engagierte Menschen wie Sie – ganz gleich in welcher Region – sich um die Dokumentation der eigenen Geschichte bemühen.

In den vergangenen acht Jahren habe ich alle Spuren dokumentiert, die Goethe in und mit Franken hinterlassen hat. Mein Buch „Goethe: Franken, Wein & Frauen“ ist vor kurzem erschienen. Darin befindet sich auch eine Auflistung aller Orte, in denen er gewesen ist – natürlich auch Ihr Neuhausen. Anbei ein Auszug, der Ihren Ort beschreibt.

Ich bin zweimal in Neuhausen gewesen, zum ersten Mal an einem regnerischen Novembertag. Ich war zutiefst berührt von der Lage Neuhausens, abseits der großen Straßen, direkt an der Grenze. Nur annähernd kann ich beurteilen, wie sich die Menschen vor der Wende hier gefühlt haben mögen.

Mit besten Grüßen

*Hans Bauer*